

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan lancar. Skripsi yang berjudul ” **Peningkatan hasil Belajar Siswa Dengan Menggunakan Metode Kooperatif tipe Jig Saw pada Pembelajaran IPA Kelas IV SD Negeri 101770 Tembung Tahun pelajaran 2011/2012**”, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Medan.

Skripsi ini dapat disusun tidak terlepas dari bantuan dan motivasi dari berbagai pihak, oleh karena itu melalui tulisan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. Nasrun Nasution, M.Pd. selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan. Ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Aman Simare-mare, MS. Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal, hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Ibu Dra. Nurmayani, M.Ag, Bapak Drs. Ramli Sitorus, M.Ed dan Ibu Dra.Masta Ginting, M.Pd yang telah memberikan masukan-masukan dan saran-saran yang membangun kepada penulis sehingga selesainya penulisan skripsi ini. Ibu Dra. Nurmaniah, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Akademik beserta pegawai Fakultas Ilmu Pendidikan yang telah membantu penulis selama menyelesaikan pendidikan di UNIMED.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah dan Guru-Guru di SD Negeri 101770 Tembung Kab. Deli Serdang Tahun Ajaran 2011/2012 yang telah memberikan izin untuk melaksanakan penelitian sehingga skripsi ini

dapat terselesaikan. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada orang tua saya Hanafi Nasution, S.Pd, MM. dan Ibunda Kholilah, S.Pd yang telah banyak memberikan perhatian dan kasih sayang serta doa dan dorongan dengan tulus ikhlas kepada penulis dalam menyelesaikan pendidikan di UNIMED. Tak lupa juga kepada kakanda beserta teman-teman

Penulis sadar sepenuhnya bahwa skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan dan kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini.

Akhirnya penulis berharap kiranya tulisan ini dapat bermanfaat bagi kita semua dari bagi kemajuan pendidikan di masa yang akan datang.

Medan, Juli 2012
Penulis

ANNI KHAIRIAH NASUTION
NIM. 108313028

THE
Character Building
UNIVERSITY